

En bref, les actus de Wandercraft, Ulule et Pumpkin

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Wandercraft, Ulule et Pumpkin.

Temps de lecture : minute

17 juillet 2020

#ProtègeTonSoignant offre un exosquelette Wandercraft à l'hôpital Henri-Mondor

Le Groupe des Hôpitaux Universitaires AP-HP Henri-Mondor a été doté par le collectif #ProtègeTonSoignant de l'exosquelette de marche autonome Atalante, conçu par Wandercraft. C'est le premier hôpital public français à acquérir le dispositif. L'exosquelette permettra aux soignants d'optimiser les traitements de rééducation à la marche proposés à leurs patients et de soulager les équipes, fortement sollicitées durant la crise du Covid-19. La machine s'utilise mains libres et sans béquille.

Ulule lance deux nouveaux concours Pitch Pitch

Après l'organisation du Challenge des régions, remporté par Simplement Français, Ulule lance deux nouveaux concours Pitch Pitch, respectivement dédiés aux projets culturels et à l'impact. Les porteurs de projets qui lancent leur campagne du 20 au 27 juillet auront la chance de remporter des missions de communication pour booster leur projet, une des trois places pour pitcher leur projet auprès du jury des Ululeurs (500 plus

grands contributeurs) et peut-être même un abondement de 500 euros en cas de victoire. Les pitches seront retransmis en direct sur les réseaux d'Ulule, de quoi gagner encore en visibilité !

Pumpkin dévoile une fonctionnalité de partage et remboursement de frais entre amis

L'application de remboursement entre amis Pumpkin dévoile une nouvelle fonctionnalité, bien pratique en période de vacances. " L'Ardoise entre potes " permet aux utilisateurs d'inviter leurs amis à rejoindre des "ardoises connectées" et à y ajouter leurs dépenses. L'équilibre entre les dépenses de chacun se fait automatiquement et les participants n'ont plus qu'à se rembourser entre eux via l'application.

Article écrit par Geraldine Russell